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alam tujuh hari terakhir sedikitnya tiga lembaga survei Dkompak merilis hasil penelitian mengenai kepuasan 

terhadap kinerja pemerintahan Presiden Joko Widodo 

(Jokowi). Hasilnya dua lembaga mengatakan masyarakat makin banyak 

yang tidak puas, satu lembaga bilang ada kenaikan kepuasan kinerja. 

Baik saat menyoroti sektor ekonomi, politik, sosial hingga penegakan 

hukum. Buntutnya, elektabilitas PDIP-- partai pengusung Jokowi—juga 

menyusut. Bahkan, kepuasan kinerja terhadap pasangannya, yaitu 

Wakil Presiden (Wpres) Ma'ruf Amin pun sudah di bawah 50%. 

Penanganan terhadap pandemi Covid-19 memang patut diacungi 

jempol, namun persolan lain terutama kisruh minyak goreng (migor) 

sangat mengguncang publik. Sebab tak sekadar persoalan kenaikan 

harga dan hilangnya stok, terakhir diketahui ada dugaan korupsi yang 

menjadi pemicu gonjang-ganjing migor tersebut. Beberapa daerah 

berada di 'zona kuning', yaitu Sumatera, DKI Jakarta, Banten, 

Kalimantan dan Sulawesi karena kepuasan warganya di bawah 60 

persen semua.

(Baca	Hal	11)
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ke Gubernur,” kata Hilman saat 
membuka Sertifikasi Pembimbing 
Ibadah Haji  di Surabaya, dalam 
keterangan yang didapat Selasa 
(26/4).

M e n u r u t nya ,  s e j a t i nya  s a t u 
embarkasi asrama haji harus memiliki 
minimal 4000 jamaah haji. Jika kurang 
dari 4000 jamaah, maka belum bisa 
dijadikan sebagai embarkasi.Pada 
masa pandemi saat ini, Kemenag 
disebut akan membuat peraturan baru 
pemanfaatan embarkasi sebagai 
pengecualian, mengingat jumlah 
jamaah haji yang berbeda-beda.

“Kami akan membuat peraturan 
baru sebagai pengecualian, karena 
kami akan menghitung juga kalau 
jamaah Aceh harus ke Medan atau 
jamaah Sumbar seperti apa? Karena 
jumlahnya yang tidak terlalu banyak, 
kalau di Surabaya saya kira aman, 
tinggal nanti hal-hal teknis lainya saya 
kira bisa di-crosscheck lagi,” ujarnya.

 Sementara  i tu ,  Pemerintah 
I n d o n e s i a  j u g a  d i s e b u t  s u d a h 
menetapkan dua maskapai yang akan 
mengangkut jamaah haji nantinya. Dua 
maskapai yang dimaksud adalah 
Garuda Indonesia (GA) serta Saudi 
Airlines (SV).

Penetapan kedua maskapai ini, 
k a t a  H i l m a n ,  s u d a h  m e l a l u i 
k e s e p a k a t a n  h a r g a  y a n g 
ditawarkan.“Maskapai yang akan 
digunakan Alhamdulillah sudah 
s e p a k a t  d e n g a n  h a r g a  y a n g 
ditawarkan. Kita akan menggunakan 
dua maskapai untuk tahun ini, yaitu 
maskapai Garuda dan maskapai 
Saudi,” ucap dia. (ashar,rls,ist/dya)

JAKARTA – Menteri Agama (Menag) 
Yaqut Cholil Qoumas menandatangani 
keputusan terkait penetapan kuota 
haji Indonesia tahun 1443 H (2022 M) 
sebanyak 100.051 orang. Kuota haji itu 
terdiri atas 92.825 kuota haji reguler 
dan 7.226 kuota haji khusus.

Kuota haji reguler per provinsi 
tahun ini paling banyak diberikan 
untuk Jawa Barat, yaitu sebanyak 
17.679 jemaah. Yaqut memastikan 
calon jemaah haji yang telah melunasi 
Biaya Perjalanan Ibadah Haji tahun 
2020, tapi belum masuk alokasi kuota 
atau menunda keberangkatan pada 
tahun ini ,  akan dipriori taskan 
berangkat pada 2023 selama kuota 
haji mencukupi.

Kuota haji tersebut diatur dalam 
Keputusan Menteri Agama KMA No 
405 Tahun 2022 tentang Kuota Haji 
Indonesia tahun 1443 H/2022 M. 
Keputusan dikeluarkan setelah Arab 
Saudi memberikan kuota haji kepada 
Indonesia.

"Alhamdulillah, sebagai kelanjutan 
alokasi kuota haji yang diberikan 
Pemerintah Kerajaan Arab Saudi, saya 
telah menerbitkan KMA tentang Kuota 
Haji Indonesia Tahun 1443 H/2022 M. 
KMA ini selanjutnya akan menjadi 
pedoman seluruh jajaran Ditjen 
Penyelenggaraan Haji dan Umrah 
serta Penyelenggara Perjalanan 
Ibadah Haji Khusus dalam melakukan 
finalisasi penyediaan layanan jemaah 
haji Indonesia," kata Yaqut dalam 
keterangannya, Selasa (26/4). 

Ke p u t u s a n  M e n a g  t e r s e b u t 
menetapkan kuota haji  reguler 
sebanyak 92.246 kuota jemaah haji 

reguler tahun berjalan, 114 kuota 
pembimbing dari unsur Kelompok 
Bimbingan Ibadah Haji dan Umrah, 
dan 465 kuota petugas haji daerah. 
Sementara untuk kuota haji khusus, 
terdiri atas 6.664 kuota jemaah haji 
khusus tahun 1443 H/2022 M dan 562 
kuota petugas haji khusus.

"Baik haji reguler maupun haji 
khusus ,  kuota  1443 H/2022 M 
diperuntukkan bagi jemaah yang telah 
melunasi biaya Perjalanan Ibadah Haji 
1441 H/2020 M, dan berusia paling 
tinggi 65 tahun per tanggal 8 Juli 2022 
sesuai dengan urutan nomor porsi," 
ujarnya.

"Jemaah haji yang telah melunasi 
Biaya Perjalanan Ibadah Haji tahun 
1441 H/2020 M yang tidak masuk 

alokasi kuota dan/atau menunda 
keberangkatan pada tahun 1443 
H/2022 M diprioritaskan menjadi 
jemaah haji pada penyelenggaraan 
ibadah haji tahun 1444 H/2023 M 
sepanjang kuota haji tersedia," imbuh 
Yaqut.

Terpisah ,  Direktur  Jenderal 
Penyelenggaraan Haji dan Umrah 
( P H U )  K e m e n t e r i a n  A g a m a 
(Kemenag) Hilman Latief meminta 
seluruh Kantor Wilayah Kementerian 
Agama Provinsi mempersiapkan 
bandara serta embarkasi asrama haji, 
jelang musim keberangkatan jemaah 
haji tahun 1443H/2022M.

 “Saya minta Kabid PHU koordinasi 
ke Bandara seperti apa situasinya dan 
dilaporkan ke Kanwil biar dilaporkan 

Resmi! Menag Tetapkan 
Kuota Haji Daerah, Jawa Barat Terbanyak

(Ilustrasi)	Suasana	umrah	saat	ramadan	saat	pemerintah	Arab	Sausi	melonggarkan	
kebijakan	terkait	pandemi	Covid-19.	(Foto-istimewa)



RENCANA PEMEKARAN PAPUA
1.	PAPUA
(Ibu kota: Kota Jayapura) Kota Jayapura, Kabupaten Jayapura, Sarmi, Keerom, Merauke, Boven 
Digoel, Mappi, Asmat, Puncak Jaya, Yahukimo, Tolikara, Pegunungan Bintang, Mimika, Mamberamo 
Raya, Supiori, Kepulauan Yapen, Waropen, Nabire, Paniai, Yalimo, Deiyai, Biak Numfor, Dogiyai, 
Lanny Jaya, Puncak, Jayawijaya, Mamberamo Tengah, Intan Jaya, Nduga

2.	PAPUA	BARAT	(IBU	KOTA:	MANOKWARI)
Kota Sorong, Kabupaten Sorong, Sorong Selatan, Fakfak, Kaimana, Manokwari, Manokwari Selatan, 
Maybrat, Pegunungan Arfak, Raja Ampat, Sorong, Tambrauw, Teluk Bintuni, Teluk Wondama

RENCANA 
PEMEKARAN 
3.	PROVINSI	PAPUA	SELATAN	
(Ibu kota:Merauke) Merauke, Boven Digoel, 
Mappi, Asmat

4.	PROVINSI	PAPUA	TENGAH	
(Ibu kota: Timika /Kabupaten Mimika) Nabire, Paniai, Mimika, Puncak Jaya, 
Puncak, Dogiyai,  Intan Jaya, Deiyai

5.	PROVINSI	PEGUNUNGAN	TENGAH	
(Ibu kota: Wamena/Kabupaten Jayawijaya) Jayawijaya, Yahukimo, Tolikara, 
Mamberamo Tengah, Yalimo, Lanny Jaya, Nduga

parlementoday

JAKARTA-  Menteri Koordinator 
bidang Politik, Hukum, dan Keamanan, 
Mahfud MD mengeklaim memiliki data 
y a n g  m e n y a t a k a n  8 2  p e r s e n  
masyarakat Provinsi Papua meminta 
pemekaran daerahnya. Data ini 
disampaikan Mahfud berdasarkan 
hasil survei yang dilakukan lembaga 
kepresidenan, tanpa menyebut 
institusi yang dimaksud.

Di sisi lain Majelis Rakyat Papua 
(MRP) mempertanyakan klaim 
tersebut. Ketua MRP Timotius Murib 
menegaskan, rakyat Papua menolak 
p e m e k a r a n  P r o v i n s i  P a p u a .  
P e r n y a t a a n  p e m e r i n t a h  y a n g  
menyebut mayoritas rakyat Papua 
mendukung pemekaran Papua dan 
Papua Barat.

D P R  R I  s e n d i r i  
mempertimbangkan untuk menunda 
pemekaran Papua. Wakil Ketua DPR 
Sufmi Dasco Ahmad mengatakan 
penundaan ini sampai nanti ada 
putusan Mahkamah Konstitusi (MK) 
terkait uji materi Undang-Undang 
(UU) Nomor 2 Tahun 2021 tentang 
Perubahan Kedua Atas UU 21/2001 
tentang Otonomi Khusus Papua.

“Memang pada 12 April lalu, rapat 
paripurna DPR RI sudah mengesahkan 
tiga RUU DOB (daerah otonom baru) 
sebagai RUU usul inisiatif DPR RI, 
tetapi dengan masukan MRP saya akan 
sampaikan pada pimpinan DPR 
lainnya, termasuk rekan-rekan di 
Komisi II agar mempertimbangkan 
penundaan RUU DOB sampai ada 
putusan MK,” ujar Dasco usai  
menerima delegasi pimpinan MRP di 
gedung Nusantara III, kompleks 
Parlemen, Jakarta, Selasa, (26/ 
4/2022).

Selain Timotius, hadir juga Wakil 
Ketua MRP Yoel Luiz Mulait, Ketua 
Panitia Musyawarah MRP Benny 
Sweny dan Direktur Eksekutif  
Amnesty International Indonesia 
Usman Hamid.

Dasco mengatakan MRP me-
nyampaikan dua substansi dalam 
audiensi dengan pimpinan DPR. Selain 
soal penundaan pemekaran Papua, 
MRP juga mengevaluasi UU Otsus 
Papua, supaya transparan. Kemudian, 
terbuka bagi MRP untuk melak-
sanakan tugas sesuai UU.

Menurut Dasco, orang asli Papua 
harus diberi kesempatan untuk 
m e nya m p a i k a n  m a s u k a n  a t a s  
kebijakan perubahan UU Otsus, 
termasuk pembentukan DOB.

 “Tentu wajar jika kemudian MRP 
berusaha menyalurkan aspirasi orang 
asli Papua. Ini bagus, dan perlu 
dicarikan jalan keluar yang terbaik 
agar tidak menimbulkan eskalasi 
konflik yang tinggi, apalagi MRP telah 
meminta masukan dari penduduk di 
28 kabupaten,” tutur Dasco.

Lebih lanjut, Dasco mengungkap-
kan DPR telah mengirimkan surat 
kepada Presiden Joko Widodo terkait 

pembahasan RUU DOB. Namun, 
sampai saat ini DPR belum menerima 
surat presiden (surpres).“Tanpa ada 
surpres maka RUU ini tidak akan bisa 
dibahas. Saya akan sampaikan kepada 
DPR untuk menunda terlebih dahulu 
pembahasan ketiga RUU DOB sampai 
ada putusan MK,” kata Dasco.

Sebelumnya Ketua MRP Timotius 
Murib mengatakan, "Rakyat Papua 
tentunya menolak untuk melakukan 
pemekaran, karena pemerintah masih 
melakukan moratorium untuk seluruh 
Indonesia, termasuk Papua." 

Ia juga mempertanyakan klaim 
Menkopolhukam Mahfud MD yang 
menyebut 82 persen masyarakat 
Papua mendukung pemekaran.  
Apalagi jika ada yang menyebut 
terdapat 354 permohonan pengajuan 
pemekaran wilayah."Ini kajian dari 
mana, kajian kapan dilakukan, dan 
siapa yang melakukan kajian itu 
aspirasi? Jadi saya berharap selaku 
pimpinan Majelis Rakyat Papua, 
( p e m e r i n t a h  m e n d e n g a r k a n )  
representasi dari kultur orang asli 
Papua," ujar Timotius. "Pemerintah 
p u s a t  s e s u n g g u h n y a  h a r u s  
mendengarkan aspirasi dari kami 
(MRP), karena kami adalah lembaga 
negara yang ada di daerah yang 
menyampaikan aspirasi masyarakat 
Papua," sambungnya.

Surveinya	Siapa?
Sebelumnya Mahfud MD meng-

klaim memiliki data yang menyatakan 
82 persen masyarakat Provinsi Papua 
meminta pemekaran daerahnya. 
Namun, data itu hanya disebut 
berdasarkan hasil survei yang dilaku-
kan lembaga kepresidenan, tanpa 
menyebut institusi yang dimaksud. 
"Kalau ada yang setuju, tidak setuju, ya 
biasa," kata dia. 

Pada 12 April lalu, rapat paripurna 
DPR menyetujui RUU Pembentukan 
Papua Selatan, RUU Pembentukan 
Papua Tengah, dan RUU Pembentukan 
Papua Pegunungan Tengah. Ketiga 
RUU ini membagi Papua menjadi 
empat provinsi baru, termasuk 
provinsi induk.Di sisi lain, penolakan 
sudah disuaran MRP sejak tahun lalu, 
di mana mereka menyatakan masya-
rakat Papua pada umumnya tak meng-
inginkan adanya pemekaran wilayah.

Jokowi, kata Mahfud, kemudian 
menjelaskan kepada MRP kalau saat 
ini banyak daerah sebenarnya ingin 
melakukan pemekaran. Pemerintah 
pusat menerima 354 permohonan 
pemekaran daerah.

Di dalamnya, ada juga per-
mohonan pemekaran oleh Provinsi 
Papua Barat. Tapi berdasarkan 
kepentingan di Papua, pemerintah 
pusat akhirnya hanya mengabulkan 
pemekaran di Papua saja untuk 3 
provinsi baru.

Pemerintah, kata Mahfud, juga 
mengetahui rencana ini menuai pro 

kontra di masyarakat. Pihak yang 
menolak dan mendukung diklaim 
sama-sama banyak. Tapi setelah 
pertemuan Jokowi dan MRP, Mahfud 
memastikan tidak ada keputusan baru 
dibuat terkait rencana pemekaran ini.

Dalam pertemuan tersebut, MRP 
mengundang Jokowi untuk bisa 
berkunjung ke kantor mereka. Mahfud 
pun menyebut Jokowi menyanggupi 
permintaan ini dan akan berkunjung 
jika nanti datang ke Papua."Karena 
Papua itu mendapat perhatian khusus 
presiden," kata dia.

Mahfud menyatakan bahwa 
selama menjabat sebagai Presiden 

Indonesia, Jokowi paling banyak ber-
kunjug ke Papua. Tercatat dia telah 14 
kali mendatangi Bumi Cendrawasih. 
Jokowi pun langsung ke daerah-
daerah terpencil, bukan ke ibu kota 
provinsi saja.

Selain soal pemekaran, kata 
Mahfud MD, rapat juga membahas soal 
gugatan uji materi yang diajukan MRP 
ke Mahkamah Konstitusi atau MK atas 
UU Nomor 21 Tahun 2001 Otonomi 
Khusus Papua, yang telah direvisi 
m e n j a d i  U U  N o m o r  2  Ta h u n  
2021."Kami hargai proses hukum dan 
kami akan ikuti," kata Mahfud. (ashar, 
ist,rls/dya)
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Mahfud MD-MRP Beda Pendapat, 
DPR Tunggu Putusan MK

Pemerintah Klaim 82% Warga Papua Setuju Pemekaran 

MRP	saat	bertemu	Pimpinan	DPR	Sufmi	Dasco	di	kantor	DPR	RI,	Selasa	(26/4/2022)	
untuk	menyalurkan	aspirasi	terkait	penolakan	pemekaran	Papua.	(Foto-istimewa)



Wali Kota Eri: Jangan Sampai Ada 
yang Kesusahan! 

SURABAYA -  P e m e r i n t a h  Ko t a 
(Pemkot) Surabaya memberikan 
bantuan kepada para guru dan tenaga 
pendidik yang berlokasi di Kantor 
PGRI Kota Surabaya. Ada sebanyak 
118 orang yang mendapat bantaun 
uang tunai, alat mengajar hingga kaki 
palsu. 

Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi 
tampak terharu saat menyerahkan 
kaki palsu untuk Guru SMP Negeri 12, 
Farid Ma'ruf dan Guru SDN Kupang 
K ra j a n ,  S u n a r.  Ke m u d i a n  j u ga 
diberikan kursi roda untuk Wardatul 
yang mengidap Cerebral Palsy. Ada 
juga pemberian sepeda kepada Gatot 
Siswanto yang berprofesi sebagai 
petugas kebersihan SDN Menur 
Pumpungan.

“Saya matur nuwun (terima kasih) 
kepada PGRI yang menjadi bagian 
Pemkot Surabaya. Tolong bahagiakan 
seluruh guru di Kota Surabaya. 
Njenengan (anda) bisa berkolaborasi 
dengan Pemkot Surabaya dan terus 
cari para guru yang memang betul 
membutuhkan bantuan,” kata Wali 
Kota Eri, Selasa (25/4).

Ke depan, ia juga meminta PGRI 
Kota Surabaya dan seluruh Kepala 
Sekolah untuk bisa berkolaborasi 
dengan jajaran pemkot, dengan 
melakukan pendataan kepada para 
guru, tenaga pendidik, hingga pelajar 
yang membutuhkan bantuan. Sebab, 
ia tak menginginkan para pahlawan 

tanpa tanda jasa dan pelajar Kota 
S u r a b a y a  m a s i h  m e n g a l a m i 
kesusahan. 

“Tolong nanti di cek lagi, siapa saja 
yang membutuhkan bantuan, mulai 
guru sampai murid. Nanti sampaikan 
kepada PGRI Kota Surabaya untuk 
d i s a m p a i k a n  k e p a d a  P e m k o t 
Surabaya, karena kita harus ciptakan 
p a ra  p e m i m p i n  ya n g  m e m i l i k i 
akhlakul karimah. Itu adalah tugas 
saya dan para guru,” ujar dia.

Hal ini tidak hanya bagi sekolah-
sekolah yang di bawah kewenangan 
Pemkot Surabaya, yakni TK, SD, dan 
SMP sa ja ,  tapi  SMA/SMK yang 
memiliki guru, tenaga pendidikan, dan 
pelajar warga Kota Surabaya.“Arek 
Suroboyo (Anak Surabaya) di zaman 
saya menjadi Wali Kota, jangan sampai 
ada anak yang tidak bisa membayar 
sekolah. Jangan sampai ada anak 
Surabaya ketika masuk ke sekolah, dia 
merasa malu karena tidak mampu,” 
tegas dia.

Sementara itu, Kepala Dinas 
P e n d i d i k a n  ( D i s p e n d i k )  K o t a 
Surabaya Yusuf Masruh mengatakan, 
bahwa penyaluran bantuan dari 
Pemkot Surabaya dan PGRI Kota 
Surabaya dari hasil Konser Amal 
tahun 2021 lalu, sempat mengalami 
keterlambatan. Hal ini disebabkan 
k a r e n a  p e n d a t a a n  d a n  h a s i l 
pendataan yang dilakukan, salah 
satunya adalah pemesanan bantuan 

y a n g  d i s e s u a i k a n 
d e n g a n  k e b u t u h a n 
penerima.

“Contoh penerima 
kaki palsu yang kita 
salurkan hari ini, harus 
dipesankan dari Jakarta 
d a n  m e m b u t u h k a n 
w a k t u  l e b i h  l a m a . 
Kemudian, pendataan 
dan kunjungan kepada 
rumah calon penerima, 
ha ru s  k i t a  p a st ika n 
s e s u a i  d e n g a n 
kebutuhan mereka,” kata 
Yusuf.

Senada dengan hal 
itu, Kepala PGRI Kota 
Surabaya Agnes Warsiati menjelaskan 
bahwa pandemi Covid-19 yang telah 
berlangsung sejak dua tahun lalu, 
membuat para guru dan tenaga 
p e n d i d i k  m e n g a l a m i  b a n y a k 
kesulitan. Oleh karena itu, ia bersama 
jajarannya dan Kepala Sekolah terus 
melakukan pendataan.

“Hasilnya ada 118 guru dan tenaga 
pendidik prioritas, yang bisa kita 
berikan bantuan. Mulai dari bantuan 
uang tunai mulai Rp 1,5 juta dan 
bantuan alat bantu beraktivitas dalam 
proses belajar mengajar,  salah 
satunya adalah kaki palsu,” jelas 
Agnes.

Ditemui di lokasi yang sama, Guru 
SMP Negeri 12, Farid Ma'ruf penerima 

nusantaratodayHal 04  | Rabu, 27 April 2022

bantuan kaki palsu sangat terharu 
dengan bantuan yang diberikan. 
Sambil menyeka air mata, ia tak 
menyangka bahwa Pemkot Surabaya 
t e r u s  b e r u p a y a  m e m b e r i k a n 
perhatian kepada para guru dan 
tenaga pendidik di Kota Pahlawan.

“Saya sangat berterima kasih 
untuk bantuan ini, semoga Bapak Wali 
Kota Eri  Cahyadi  bisa menjadi 
p e m i m p i n  ya n g  te rb a i k  u n t u k 
Surabaya dan kebaikan beliau dibalas 
oleh Gusti Allah SWT. Serta terima 
kasih kepada PGRI Surabaya yang 
tidak henti-hentinya memberikan 
semangat bagi kami untuk terus 
berjuang dalam mendidik anak-anak 
hebat di Surabaya,” pungkasnya. 
(mira,rls/dya)

Sebanyak 1,5 Juta Tiket Kereta Lebaran 
Sudah Ludes Terjual

JAKARTA	-	Hingga 26 April 2022 atau 
memasuki H-6 Lebaran, PT Kereta Api 
Indonesia (KAI) telah menjual 61% 
dari total tiket mudik yang disediakan. 
PT Kereta Api Indonesia meng-
ingatkan kembali kepada seluruh 
pelanggan agar mematuhi syarat-
syarat naik kereta api menjelang 
berlangsungnya puncak arus mudik 
pada 30 April atau H-2 Lebaran.

"Persyaratan naik KA pada masa 
Angkutan Lebaran ini perlu terus 
kami sampaikan kepada pelanggan 
terutama mereka yang jarang naik 
k e r e t a  a p i  a t a u  y a n g  h a n y a 
menggunakan kereta api saat mudik 

saja, agar perjalanan dengan 
kereta api ke kampung halaman 
berlangsung tertib dan nyaman," 
kata VP Public Relations KAI Joni 
Martinus dalam rilisnya, Selasa 
(26/4). 

Pada keberangkatan 25 April 
a t a u  H - 7  L e b a r a n ,  K A I 
m e m b e ra n g k a t k a n  7 0 . 6 7 3 
pelanggan KA Jarak Jauh yang 
akan mudik awal ke berbagai 
tujuan. Sejak H-10 s.d H-7, KAI 
telah melayani total 291.090 
pelanggan atau rata-rata 72.773 

pelanggan per hari dengan okupansi 
sebesar 63%.

Sampai dengan 26 April, KAI telah 
menjual 1.569.523 tiket KA Jarak Jauh 
atau 61% dari  total  t iket yang 
d i s e d i a k a n  u n t u k  p e r i o d e 
keberangkatan pada 22 April hingga 
1 3  M e i  2 0 2 2 .  A d a p u n  t a n g g a l 
keberangkatan favorit masyarakat 
untuk arus mudik yaitu 29 April dan 
30 April, atau H-3 dan H-2 Lebaran 
dengan rute favorit yaitu dari Jakarta 
dan Bandung menuju ke Semarang, 
Surabaya, dan Yogyakarta."Pelanggan 
yang tidak melengkapi persyaratan 

akan ditolak untuk berangkat dan 
dipersilakan untuk membatalkan 
tiketnya," tegas Joni.

Dalam rangka memperlancar 
proses pemeriksaan,  KAI telah 
mengintegrasikan ticketing system 
KAI dengan aplikasi PeduliLindungi 
untuk memvalidasi data vaksinasi dan 
hasil tes Covid-19 pelanggan. Hasilnya 
d a t a  t e r s e b u t  d a p a t  l a n g s u n g 
d i ke t a h u i  o l e h  K A I  p a d a  s a a t 
pemesanan tiket melalui KAI Access, 
web KAI, dan pada saat boarding.

Pelanggan wajib memakai masker, 
mencuci tangan dengan sabun di air 
mengalir, menjaga jarak, menjauhi 
kerumunan, mengurangi mobilitas, 
menghindari makan bersama, dan 
m e n g g u n a k a n  h a n d  s a n i t i z e r. 
Pelanggan harus dalam kondisi sehat 
(tidak menderita flu, pilek, batuk, 
hilang daya penciuman, diare, dan 
demam), dan suhu badan tidak lebih 
dari 37,3 derajat celsius.

Untuk membantu pelanggan 
menerapkan protokol kesehatan, KAI 
membagikan healthy kit kepada 
pelanggan yang berisikan masker dan 

t isu basah secara gratis .  Guna 
memberikan perlindungan yang lebih 
baik, KAI juga telah mengupgrade 
masker yang sebelumnya berjenis 
KF94 kini menjadi jenis KN95.

"Kami juga berpesan kepada 
pelanggan untuk tidak membawa 
barang bawaan berlebih atau barang 
berharga yang terlalu mencolok, serta 
agar mengalokasikan waktu yang 
cukup saat  menuju  ke  stas iun 
k e b e r a n g k a t a n  s u p a y a  t i d a k 
tertinggal keretanya," Joni.

Terpisah, Manager Humas PT KAI 
Daop 8 Surabaya,  Luqman Arif 
mengungkapkan, dalam empat hari 
masa angkutan lebaran Idul Fitri 1443 
H, tepatnya mulai 22 hingga 25 April 
2022 tercatat ada 29.244 pelanggan 
menggunakan jasa angkutan kereta 
api. Terdiri atas 8.768 penumpang 
yang naik dari Stasiun Surabaya 
Gubeng, 8.839 penumpang dari 
Stasiun Surabaya Pasar Turi, dan 
5.424 penumpang dari  Stasiun 
Malang."Tujuan favorit atau yang 
terbanyak masih ke arah Jakarta," ujar 
Luqman. (ashar,rls,ist/dya)

Berikan Bantuan untuk Guru dan Tenaga Pendidik di Surabaya 

Wali	Kota	Surabaya	Eri	Cahyadi	saat	menyerahkan	kaki	palsu	untuk	Guru	SMP	Negeri	12,	
Farid	Ma'ruf	dan	Guru	SDN	Kupang	Krajan,	Sunar,	Selasa	(25/4/2022).	(Foto:humas)

Pemudik	yang	memilih	menggunakan	moda	transportasi	kereta	api	
mulai	memadati	Stasiun	Gubeng,	Surabaya.	(Foto-dok)



terbukti berhasil memasok minyak 
goreng di masyarakat."Kalau dilarang, 
khawatirnya ada kelebihan pasokan di 
d a l a m  n e g e r i .  J a d i  l e b i h  b a i k 
diteruskan saja DMO-nya. Tinggal 
ditingkatkan saja pengawasannya 
dengan lebih ketat agar tidak bocor di 
sana sini," sarannya.

Terpisah,Plt. Ketua Umum Dewan 
Minyak Sawit Indonesia (DMSI) Sahat 
Sinaga masih enggan angkat bicara 
mengenai perkembangan terbaru 
tersebut. Sebab, pandangan dan sikap 
pelaku usaha akan terlebih dahulu 
dirapatkan. "Saya nanti sore sebagai Plt. 
Ketua Umum DMSI  akan mem-
bahasnya dengan seluruh asosiasi sawit 
terkait di Kantor DMSI," kata Sahat.

Sahat yang juga menjabat Direktur 
Eksekutif Gabungan Industri Minyak 
N a b a t i  I n d o n e s i a  ( G I M N I ) 
mengatakan pengusaha sudah tak 
tertarik untuk mengekspor CPO 
karena pungutan yang terlampau 
tinggi. Merujuk pada data Gabungan 
Pengusaha Kelapa Sawit Indonesia 
(Gapki), total produksi CPO hingga 
Februari 2022 mencapai 8,06 juta ton. 
(ashar,rls,ist,ktn/dya)

JAKARTA – Seperti tebakan banyak 
pihak, belum adanya petunjuk teknis 
secara detil dan jeda waktu yang lama 
antara keputusan dan pelaksanaan 
larangan ekpor minyak goreng dan 
b a h a n  b a ku nya  b a ka l  m e m i c u 
polemik baru. Teranyar, pemerintah 
akhirnya mengumumkan bahwa 
larangan ekspor produk sawit hanya 
berlaku untuk produk RBD palm olein 
atau bahan baku minyak goreng saja. 
Sedangkan produk yang lebih hulu 
yaitu crude palm oil (CPO) tak 
dilarang ekspornya.

"Sekali lagi yang dilarang adalah 
R B D  p a l m  o i l , "  k a t a  M e n k o 
Perekonomian Airlangga Hartarto 
dalam pernyataan persnya, Selasa 
(26/4).

RBD merupakan bahan baku 
minyak goreng sawit . Larangan 
diberlakukan demi menjaga pasokan 
m i n y a k  g o r e n g  d a l a m  n e g e r i 
supayanya harganya bisa turun 
kembali.

Pelarangan produk RBD palm 
olein ini berlaku pada nomor HS 
15119036, 15119037, dna 15119039. 
Jangka waktu kebijakan sampai 
berlakunya harga Rp 14 ribu per 
liter.Larangan ekspor ini berlaku 
seluruh produsen yang menghasilkan 
RBD palm olein. Kebijakan ini berlaku 
sejak 28 April 2022 sejak 2022.

RBD palm olein menyumbang 
sekitar 40 persen dari total ekspor 
produk minyak sawit Indonesia. 
Dengan demikian larangan ekspor 
dapat mempengaruhi penerimaan 
ekspor RI secara signifikan. Pasalnya, 
Indonesia biasanya mengekspor 
sekitar US$2,5 miliar hingga US$3 
miliar produk minyak sawit per bulan.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
akhir pekan lalu mengumumkan 
rencana larangan ekspor bahan baku 
minyak goreng dan minyak goreng 
yang rencananya mulai 28 April 2022. 
Bila ini benar-benar terjadi tentu akan 
berdampak besar bagi dunia karena 
pasokan dunia 50% lebih bergantung 

pada Indonesia.
Ke b i j a k a n  l a ra n g a n  e k s p o r 

tersebut Jokowi ungkapkan seusai 
memimpin rapat tentang pemenuhan 
kebutuhan pokok masyarakat bersama 
jajaran menteri, utamanya yang ber-
kaitan dengan ketersediaan minyak 
goreng untuk kebutuhan domestik, 
yang diumumkan Jumat sore (22/4).

"Dalam rapat tersebut telah saya 
putuskan pemerintah melarang 
ekspor bahan baku minyak goreng 
dan minyak goreng," kata Jokowi. 
Pernyataan Jokowi ini sempat memicu 
spekulasi  bahwa minyak sawit 
mentah atau CPO yang dilarang 
ekspornya.

S i m p a n g  s i u r nya  ke b i j a ka n 
pelarangan ekspor bahan baku 
minyak goreng telah membawa 
dampak yang cukup besar, baik 
terhadap harga CPO yang naik, 
maupun tandan buah segar (TBS) 
yang justru anjlok. Kebijakan itu 
direncanakan untuk berlaku lusa, 
Kamis (28/4/2022), perlu terdapat 
kejelasan bagi pemerintah agar 
masyarakat tidak menanggung beban 
berlipat ganda.

Keluhan	Mengalir
Serikat Petani Indonesia (SPI) pun 

sudah mengeluhkan harga Tandan 
Buah Segar (TBS) kelapa sawit yang 
anjlok 50 persen. Penurunan harga 
terjadi di Provinsi Riau dan Sumatera 
Utara."Hari ini, hasil laporan petani 
anggota SPI di berbagai daerah, 
seperti Riau dan Sumatera Utara 
harga TBS sawit Rp1.700 sampai 
Rp2.000 per kg, sudah terkoreksi, ada 
yang 30 persen bahkan sampai 50 
persen," kata Ketua SPI Henry Saragih. 

Ia khawatir harga tandan buah 
segar kelapa sawit akan semakin jatuh 
k e t i k a  l a r a n g a n  t e r s e b u t 
diberlakukan. Pasalnya, pasokan 
kelapa  sawit  akan berlebihan, 
sedangkan pasar dalam negeri hanya 
mampu mengkonsumsi sebagian 
kecilnya.

Menurut catatannya, produksi 

CPO dalam negeri bisa mencapai 
46,89 juta ton. Namun, konsumsi 
dalam negeri hanya mampu menyerap 
16,29 juta ton.

Direktur Center of Economic and 
L a w  S t u d i e s  ( C E L I O S )  B h i m a 
Yudhistira Adhinegara menuturkan 
larangan ekspor CPO dan produk 
t u r u n a n nya  s u d a h  p a s t i  a k a n 
m e r u g i k a n  n e g a ra ,  d a l a m  h a l 
pendapatan, dan tentunya petani 
kelapa sawit."Harga tandan buah 
sawit di level petani akan anjlok, ya 
jelas karena produsen minyak goreng 
akan mengurangi permintaannya," 
k a t a nya .  H i t u n g - h i t u n g a n nya , 
pendapatan negara bisa turun hingga 
US$3 miliar atau setara Rp43 triliun 
(kurs Rp14.453 per dolar) dengan 
asumsi kebijakan diberlakukan 
selama sebulan penuh.

Dibandingkan melarang ekspor, 
A h m a d  l e b i h  m e n y a r a n k a n 
pemerintah menerapkan pemenuhan 
kewajiban dalam negeri (Domestic 
Market Obligation/DMO) minyak 
goreng dengan lebih baik.

Toh, kebijakan tersebut sudah 
memiliki dasar hukum yang jelas dan 
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Simpang Siur! Pemerintah: 
Ekspor CPO Boleh, RBD yang Dilarang

(Ilustrasi)	Pekerja	memilih	tandan	kelapa	sawit	di	Pabrik	Kelapa	Sawit	
PT.	Sawit	Sumbermas	Sarana	di	Pangkalan	bun.	(Foto-dok)
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Menggembirakan mendengar banyak selebritas Tanah Air yang mewakili Indonesia menjadi 

duta ambassador organisasi dunia. Bukan hanya menghasilkan karya di dunia hiburan, mereka 

juga diangkat menjadi duta untuk membuat perubahan yang lebih baik. 

SELEBRITAS TANAH AIR 
PARA DUTA ORGANISASI DUNIA 

NICHOLAS 
SAPUTRA 

Duta Nasional 

untuk UNICEF 
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mengkampanyekan program wajib 
belajar sembilan tahun dan mengajak 
masyarakat membuat akta kelahiran. 

Hasil survei UNICEF di Indonesia 
mencatat, sebanyak 1% atau 938 anak 
usia 7 hingga 18 tahun putus sekolah 
karena terdampak pandemi virus 
corona Covid-19. Dari jumlah tersebut, 
74% anak putus sekolah karena tidak 
ada biaya. Sebanyak 12% anak putus 
sekolah karena tidak ada keinginan. 
Kemudian, 3% anak putus sekolah 
karena pengaruh lingkungan. Anak 
yang putus sekolah karena merasa 
cukup dengan pendidikan saat ini dan 
akibat bekerja masing-masing sebesar 
2%. Sementara, 8% anak putus 
sekolah karena alasan lainnya.

Luna	Maya	
Model dan aktris Luna Maya 

pernah ditunjuk sebagai Duta Pangan 
untuk World Food Program (WFP). 
Saat itu, Luna Maya mengelilingi 
beberapa titik di Nusa Tenggara Barat 
dan Nusa Tenggara Timur untuk 
melihat kondisi kesehatan masyarakat 
sekitar. Luna Maya juga melaksanakan 
kegiatan-kegiatan  sosia l  yang  
menangani kasus kelaparan di 
Indonesia.

Untuk diketahui, Program Pangan 
Dunia (bahasa Inggris: World Food 
Programme, disingkat WFP) didirikan 
oleh FAO pada 1960. Bermarkas besar 
di Kota New York, WFP memberikan 
b a n t u a n  k e m a n u s i a a n  d a n  
perkembangan jangka panjang untuk 
program pangan di negara-negara 
berkembang. WFP merupakan agensi 
yang didanai secara sukarela, oleh 
karena itu agensi ini bergantung pada 
sumbangan dari pemerintah dan 
p r i b a d i .  P ro g ra m - p ro g ra m nya  
m e n e k a n k a n  p e n g e m b a n g a n  
p e l a y a n a n  m a s y a r a k a t  u n t u k  
mempromosikan program pangan. 
Organisasi ini dianugerahi Hadiah 
Nobel Perdamaian pada tahun 2020. 
(berbagai sumber/dya)

Serikat.

Reza	Rahadian 
Aktor kawakan Reza Rahadian 

terpilih menjadi duta Badan Program 
Pembangunan milik PBB (UNDP) 
Indonesia. Reza Rahadian bertugas 
untuk mengampanyekan proyek Bring 
Water For Life yang berlokasi di Sumba 
Timur. Dari proyek bersama Reza 
sebagai dutanya, UNDP berhasil 
mengumpulkan dana sebesar Rp 350 
juta rupiah. Dana tersebut digunakan 
untuk membangun instalasi pompa air 
tenaga surya, di mana masyarakat 
Sumba Timur tidak harus berjalan 
berjam-jam lagi untuk mendapat air. 

Untuk diketahui, United Nations 
Development Programme atau Badan 
Program Pembangunan PBB adalah 
organisasi multilateral yang paling 
besar memberi bantuan teknis dan 
pembangunan di dunia. Berpusat di 
New York City dan juga sebagai 
o r g a n i s a s i  t e r b e s a r  d a l a m  
P e r s e r i k a t a n  B a n g s a - B a n g s a .  
Organisasi ini yang dibiayai oleh 
donor.

Sherina	Munaf	
Saat usianya baru genap 14 tahun, 

penyanyi sekaligus aktris Sherina 
Munaf sudah menjadi utusan United 
Nations International Children's 
Emergency Fund (UNICEF). UNICEF 
merupakan lembaga PBB yang 
berfokus pada bantuan untuk anak-
a n a k .  K a l a  i t u ,  S h e r i n a  

impression

TAK	 SEKADAR mentereng di dunia 
selebritas, beberapa diantaranya juga 
aktif di berbagai organisasi tingkat 
nasional dan internasional. Berikut 
nama-nama yang didapuk menjadi 
duta organisasi dunia.

Nicholas	Saputra 
Aktor Nicolas Saputra juga 

didaulat menjadi Duta Nasional untuk 
UNICEF sejak November 2019. 
Meskipun aktivitasnya di dunia 
hiburan sangat padat, Nicholas 
Saputra juga tak lupa melakukan 
kegiatan sosial. Aktor yang bermain di 
film Ada Apa Dengan Cinta! ini 
bekerjasama dengan organisasi 
internasional perlindungan anak, 
UNICEF. 

K a l a  i t u ,  N i c o  m e m b a w a  
pengalamannya sebagai aktivis 
lingkungan hidup untuk mendorong 
generasi masa depan Indonesia agar 
lebih peduli terhadap lingkungan. 
Diketahui, Ferry Irawan telah lebih 
dulu menjadi Duta Nasional untuk 
UNICEF sejak September 2004. 

Seperti diketahui, UNICEF adalah 
a k ro n i m  d a r i  U n i te d  N a t i o n s  
Children's Fund, yang berfokus pada 
perkembangan anak-anak di seluruh 
d u n i a . M e m b e r i k a n  b a n t u a n  
kemanusiaan dan perkembangan 
anak-anak adalah tugas utama dari 
UNICEF.

Hal-hal yang menjadi fokus utama 
dari UNICEF adalahMemberikan 
imunisasi dan pencegahan penyakit; 
Memberikan pengobatan untuk ibu 
dan anak dengan HIV; Meningkatkan 
gizi untuk ibu dan anak; Meningkatkan 
pendidikan dan Memberikan bantuan 
darurat saat bencana.

U N I C E F  d i b e n t u k  p a d a  1 1  
Desember 1946 di New York, sekaligus 
menjadi tempat markas besar UNICEF 
berada.Setelah dibentuk, tugas 
pertama UNICEF saat itu adalah untuk 
memberikan bantuan kepada ibu dan 
anak-anak yang mengalami dampak 
dari Perang Dunia II.

Melanie	Subono	
Penyanyi Melanie Subono menjadi 

Duta Antiperbudakan atau Anti 
Slavery Ambassador pada 2014 silam. 
M e l a n i e  S u b o n o  d i p i l i h  o l e h  
perhimpunan masyarakat yang 

b e r k e c i m p u n g  m e m e r a n g i  
perbudakan di Indonesia. Ia menyebut 
perbudakan merupakan isu yang 
harus diketahui semua orang. 

Oleh karenanya, ia berusaha 
m e m p e r k e n a l k a n  i s u  i n i  k e  
masyarakat melalui cara apapun. 
Selain sebagai musisi, Melanie Subono 
juga dikenal sebagai sosok aktivis yang 
peduli terhadap persoalan sosial, 
lingkungan, dan perempuan. 

Untuk diketahui, Anti-Slavery 
International atau Anti-Perbudakan 
Internasional adalah organisasi amal 
internasional non-pemerintah[1] dan 
kelompok advokasi yang berbasis di 
Britania Raya. Didirikan pada tahun 
1839, dan merupakan organisasi hak 
asasi manusia internasional tertua di 
dunia. Organisasi ini bekerja secara 
eksklusif menentang perbudakan dan 
pelanggaran yang terkait.

Sejarah awal organisasi ini berasal 
dari organisasi yang jauh lebih awal 
sebelumnya yaitu Anti-Slavery Society 
yang dikenal  sebagai  "Agency 
Committee of the Society for the 
Mitigation and Gradual Abolition of 
Slavery Throughout the British 
Dominions"', yang secara substansial 
telah berhasil mencapai penghapusan 
perbudakan di Kerajaan Inggris. 
D i s u s u l  d e n ga n  p e m b e n t u ka n  
organisasi penerus, British and 
Foreign Anti-Slavery Society untuk 
berkampanye menentang praktik 
perbudakan di negara lain. Pada tahun 
1990 diluncurkan kembali dengan 
nama "Anti-Slavery International", 
yang berfungsi untuk memerangi 
perbudakan dan pelanggaran yang 
terkait.

Nadya	Hutagalung	
Aktivis lingkungan, pembawa 

acara televisi, mantan model, dan ibu 
dari tiga anak Nadya Hutagalung 
pernah berpidato di Majelis Umum 
PBB sebagai  bagian dari  Hari  
Margasatwa Dunia bersama Chelsea 
Clinton dan menjabat sebagai Duta 
Besar Global untuk Earth Hour WWF 
selama tujuh tahun.

Selain itu, sebagai Duta Besar Niat 
Lingkungan PBB pada tahun 2017, 
Nadya bergabung dengan Erik 
Solheim, Kepala Lingkungan dan Aktor 
P B B  A d r i a n  G r e n i e r  d a l a m  
meluncurkan kampanye global  
#CleanSeas dan merupakan wajah 
kampanye #WildforLife global PBB. 

World Wide Fund for Nature 
adalah sebuah organisasi non-
pemerintah internasional yang 
menangani masalah-masalah tentang 
konservasi, penelitian dan restorasi 
lingkungan, dulunya bernama World 
Wildlife Fund dan masih menjadi 
nama resmi di Kanada dan Amerika 

LUNA MAYA
Duta Pangan untuk 

World Food Program (WFP). 
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BUNGA	 ES	 atau kembang es yang 
m u n c u l  p a d a  f r e e z e r  k u l k a s  
merupakan masalah klasik. Bunga es 
ini umumnya terjadi pada kulkas 1 
pintu, karena pintu kulkas yang terlalu 
sering dibuka tutup menghasilkan uap 
yang menciptakan bongkahan es. 
Bunga es yang muncul tentu membuat 
ruang pada freezer menjadi sempit, 
sehingga tak bisa meletakkan bahan 
makanan dan minuman yang ingin 
dibekukan secara maksimal. 

Saat bunga es muncul di freezer 
kulkas, sebenarnya itu bisa dicairkan 
hanya dengan mematikan suhu freezer 
atau mematikan kulkas. Hanya saja, 
cara ini membutuhkan waktu yang 
sangat lama. Jika tak mau bunga es 
mencair lama, maka berikut ini 
b e r a g a m  c a r a  c e p a t  u n t u k  
menyingkirkan bunga es yang muncul 
di freezer kulkas.

SIRAM SEDIKIT AIR PANAS DAN 

ANGINKAN DENGAN KIPAS ANGIN 
Dikutip dari kanal Youtube Ari 

Priyanti, cara cepat untuk mencairkan 
b u n g a  e s  j u g a  b i s a  d e n g a n  
menuangkan sedikit air panas ke 
bagian bunga es yang menempel di 
bodi freezer. Matikan kulkas terlebih 
dahulu lalu siramkan sedikit air panas 
ke bunga es. Setelah bunga es agak 
mencair karena air panas, anginkan 
dengan menggunakan kipas angin. 

Pasang kipas angin dan hadapkan 
ke freezer kulkas untuk mempercepat 
proses pencairan akibat terjadinya 
perubahan suhu. Setelah 10-15 menit 
bunga es bisa mencair sepenuhnya (ini 
tergantung ketebalan bunga es). 
Setelah itu bersihkan freezer dan 
singkirkan lelehan air bekas bunga es 
yang tercecer. 

SEMPROTKAN AIR PANAS 
Dikutip dari kanal Youtube EK TV 

Channel, bongkahan bunga es bisa 
luluh hanya dengan disemprotkan air 
panas. Caranya cukup mudah, kamu 

hanya tinggal memasukkan air panas 
ke dalam botol semprot. Setelah itu, 
semprotkan air panas ke bunga es yang 
menempel di freezer kulkas secara 
merata. Khususkan penyemprotan air 
panas pada bagian bunga es yang 
menempel kuat di bodi freezer, agar 
bunga es mudah lepas karena mencair. 
Cara satu ini kira-kira hanya memakan 
waktu 10 menit. 

GUNAKAN HAIR DRYER 
Hair dryer bisa dipakai untuk 

melelehkan bunga es. Lebih baik lagi 
kalau pakai blow dryer portable. 
Hadapkan hair dryer ke bunga es yang 

ada di freezer untuk mencairkannya. 
Jangan sampai hair dryer terlalu dekat 
juga dengan sisi bodi freezer karena 
panasnya bisa merusak bagian itu. 
Letakkan handuk dalam freezer untuk 
menyerap bunga es yang meleleh. 

LETAKKAN PANCI BERISI AIR PANAS 
Cara lain mencairkan bunga es di 

freezer adalah dengan memasukkan 
panci yang berisi air panas, tutup pintu 
freezer, dan diamkan beberapa waktu. 
Jangan lupa untuk memberi alas 
berupa kain atau handuk, agar panas 
panci tidak merusak kompartemen 
atau bagian dalam freezer. 

Uap air panas yang ada di panci 
mampu membuat bunga es cepat 
mencair,  asalkan pintu freezer 
tertutup rapat. Diamkan selama lebih 
kurang 30 menit, tetapi ganti air panas 
setiap 10 menit. Lap bunga es yang 
mulai mencair setiap kamu melakukan 
pergantian air panas ke dalamnya. 
(berbagai sumber/dya)

Trik Membersihkan 
Bunga Es Kulkas dengan Cepat 

1.	Menyebabkan	Sakit	Perut
Air es yang ada di kulkas, atau biasa 

disebut dengan bunga es kulkas ini 
te r nya t a  m e m i l i k i  ka n d u n ga n  
penyakit, selain kita ketahui kulkas 
memiliki bahan-bahan aktif yang tidak 
dapat dikonsumsi oleh manusia, jika 
hal itu dikonsumsi dapat menyebab-
kan sakit perut bahkan sakit kepala 
juga dapat disebabkan olehnya.

 
2.	Menyebabkan	pilek

Seperti layaknya seorang terlalu 
banyak mengkonsumsi es, pasti ia kan 

mengalami penyakit batuk pilek ini. 
sama halnya dengan mengkonsumsi 
bunga es, mengkonsumsi bunga es 
juga dapat menyebabkan penyakit 
batuk, pilek, flu dan sejenisnya.

3.	Banyak	bakteri
Kulkas tidak hanya berfungsi 

untuk membuat es saja, tetapi kulkas 
juga memiliki fungsi lain seperti 
menaruh sayur-sayuran agar tetap 
segar, tetapi ketahuilah, apakah 
sayuran-sayuran yang dimasukan ke 
kulkas itu bersih ? tidak adakah 
bakteri yang masih menempel pada 
sayuran. Dengan bakteri inilah yang 
dimaksud bahwa bunga es pada kulkas 
mengandung banyak bakteri, bakteri-
bakteri yang dimaksud adalah bakteri 
yang berasal dari penguapan sayuran 
atau benda lainnya yang diletakkan 

bersama di kulkas. 

4.	Penyakit	tifus
Selain sakit perut,  tifus pun dapat 

menyerang karena terlalu banyak 
mengkonsumsi bunga es. Biasanya 
bakteri Penyebab tifus sangat banyak 
ditemui di air mentah. Sehingga kita 
ketahui dan pernah pula dibahas 
mengenai bahaya minum air mentah 
untuk kesehatan. Sama halnya dengan 
bunga es pada kulkas, bisa jadi di 
dalam kulkas ini terdapat bakteri tifus 
yang menyebabkan seorang yang 
m e n g k o n s u m s i  b u n g a  e s  
terkontaminasi dengan bakteri ini 
sehingga mereka juga terkena 
penyakit tifus.
	
5.	Diare

Air yang tidak steril  dapat 

menyebabkan berbagai penyakit, tak 
terkecuali penyakit Diare. Penyakit ini 
sangat lazim ditemui dan sangat sering 
terjadi dan banyak penyebab diare. 
Meskipun banyak hal yang dapat 
dijadikan obat diare, tetapi penderita 
diare ini tentu akan mengalami 
ke s u l i t a n  d a l a m  m e n j a l a n k a n  
aktivitasnya. (berbagai sumber/dya)

BAHAYA MAKAN 
BUNGA ES KULKAS



tersebut baik di Google Play Store 
maupun App Store," tegasnya.

D e d y  m e n g a t a k a n  b a h w a  
K e m e n t e r i a n  K o m i n f o  t e l a h  
menyampaikan secara resmi kepada 
11 PSE aplikasi itu untuk mengikuti 
aturan perundangan-undangan yang 
berlaku di Indonesia."Adapun bentuk 
penyampaiannya, telah disampaikan 
melalui surat resmi. Di antara aplikasi-

aplikasi itu kami sudah memiliki 
daftarnya,  mana aplikasi  yang 
memang terbukti memiliki fitur 
m e n g a n d u n g  p o t e n s i  u n t u k  
melakukan pelanggaran data pribadi," 
pungkasnya.

Peneliti keamanan AppCencus 
m e n e m u k a n  a p l i k a s i  y a n g  
mengandung software development 
kit (SDK) yang ditanamkan untuk 

mengambil data sensitif dari ponsel 
pengguna. Bahkan juga, SDK ini 
disebut dengan sebagai malware oleh 
peneliti.

Parahnya, aplikasi pencuri data 
pribadi pengguna itu telah diunduh 
jutaan kali dan yang paling banyak 10 
juta kali. Artinya, sudah banyak korban 
dari aplikasi jahat ini. (infokom, 
ist/dya)

K E M E N T E R I A N  
K o m u n i k a s i  d a n  
Informatika (Kominfo) 
memberi tenggat waktu 
kepada 11 aplikasi pencuri 
data pribadi, di antaranya 
aplikasi Azan-Salat, untuk 
melakukan perbaikan. Jika 
tidak ada perbaikan, maka 
pemblokiran jadi jalan 
tegas pemerintah.

D i s a m p a i k a n  J u r u  
B i c a r a  K e m e n t e r i a n  
Kominfo Dedy Permadi 
mengatakan apabila dalam 
tenggat waktu tiga hari 
tidak dilakukan perbaikan 
sistem, maka Kominfo akan 
bertindak tegas dengan 
m e m b l o k i r  a p l i k a s i  
tersebut.

"Kominfo melakukan 
p e n d a l a m a n  i t u  d a n  
m e n e m u k a n  b a h w a  
memang ada fitur-fitur 
yang berpotensi untuk 
p e nya l a h g u n a a n  d a t a  
pribadi," ujar Dedy seperti 
d a l a m  p e r n y a t a a n  
tertulisnya.

"Sehingga kami sudah 
menyampaikan kepada 
Penyelenggara Sistem 
Elektronik (PSE) dari 
aplikasi tersebut untuk 
s e g e r a  m e l a k u k a n  
perbaikan sistem dan juga 
menutup fitur-fitur yang 
berpotensi untuk adanya 
pelanggaran pelindungan 
data pribadi," kata Dedy 
menambahkan.

Dedy mengungkapkan 
tenggat waktu yang diberikan Kominfo 
kepada aplikasi pencuri data pribadi 
ini dihitung sejak Kamis (21/4). 
Artinya, Kominfo akan menunggu 
sampai Minggu ini sampai ada 
perbaikan pada aplikasi-aplikasi 
tersebut."Jika tidak dilakukan, maka 
kami akan melakukan penutupan 
akses terhadap aplikasi-aplikasi 
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Speed Camera Radar - 

10	juta	download

Al-Moazin Lite (Prayer Times) - 

10	juta	download

WiFi Mouse(remote control PC) - 

10	juta	download

QR & Barcode Scanner - 

5	juta	download

Qibla Compass - Ramadan 2022 - 

5	juta	download

Simple weather & clock widget - 

1	juta	download

Handcent Next SMS-Text w/MMS - 

1	juta	download

Smart Kit 360 - 1 juta download

Al Quran Mp3 - 50 Reciters 

& Translation Audio - 

1	juta	download

Full Quran MP3 - 50+ 

Languages & Translation Audio - 

1	juta	download

Audiosdroid Audio Studio DAW - 

Apps on Google Play - 

1	juta	download

APLIKASI YANG DIHAPUS 

GOOGLE KARENA 

KETAHUAN MENGUMPULKAN 

DATA PENGGUNA 



oleh Hepi David, berupa riasan yang 
tak asing lagi seperti warna-warna 
lembut dan gradasi warna untuk 
pemulas bibir. Meski terinspirasi dari 
tampilan ala Korea, aplikasinya tetap 
disesuaikan dengan warna kulit 
perempuan Indonesia yang umumnya 
lebih gelap.

H e p i  m e n y a r a n k a n  u n t u k  
menyesuaikan cushion dengan warna 
kulit masing-masing agar hasilnya 
lebih optimal. Untuk menutupi 
jerawat, Anda bisa menutupnya 
dengan concealer cokelat dengan tone 
lebih gelap, kemudian tutupi lagi 
dengan foundation warna kulit. 
Selamat mencoba. (ist/dya)

dengan ujung tipis, bisa dilakukan 
dengan produk yang bisa meng-
hasilkan garis presisi. Tampilan ini 
terlihat alami, tapi tetap menimbulkan 
kesan menarik.

MAKEUP WESTERN LOOK
Untuk penyuka riasan yang lebih 

berani seperti artis-artis Barat, ada 
makeup look Western Look for Eid Fitr 
yang dipresentasikan Fathi NRM. Fathi 
bermain dengan graphic eyeliner 
untuk mempertegas tampilan mata. 
Pemilik mata besar cocok dengan gaya 
ini, tapi orang yang tidak punya lipatan 
kelopak mata alias mata monolid bisa 
juga memilih eyeliner dengan gaya bat 
wing.

Tampilan ini juga dilengkapi 
dengan complexion matte dan sehat 
dengan pemulas bibir yang lebih 
mencolok. Tambahkan bulu mata 
palsu bila Anda memang menyukainya 
agar riasan lebih mencolok.

MAKEUP KOREAN LOOK
Tampilan keempat adalah gaya 

make-up khas Negeri Ginseng yang 
dapat diaplikasikan untuk Lebaran, 
yakni makeup look Korean Look for 
Eid Fitr. Tampilan ini dipresentasikan 

TAHUN	 INI kita memang diper-
bolehkan untuk berbuka bersama 
maupun halalbihalal, meskipun masih 
tetap harus menerapkan protkol 
kesehatan yang ketat. Oleh karena itu, 
tidak ada salahnya untuk tampil 
maksimal kala diajak berbuka 
bersama, siapa tahu kita bisa memikat 
seseorang. 

Nah, jika Anda tengah mencari 
tampilan baru yang akan dipulaskan di 
wajah untuk acara ramadan, berikut 
ada empat tren make-up yang bisa 
dicoba. Head of Wardah Decorative 
Shabrina Salsabila mengatakan 
tampilan kali ini akan cocok untuk 
diaplikasikan untuk semua warna dan 
jenis kulit.

Menurutnya, makeup look ini terus 
menghadirkan inspirasi kecantikan 
yang terpancar dari dalam dan luar 
untuk perempuan modern. "Men-
dukung secara konsisten agar 
perempuan Indonesia dapat menjadi 
individu yang progresif, kuat dan 
berdaya," kata Shabrina.

MAKEUP LOOK GLOW
Makeup artist Wardah, Yulia 

Fazrin, mempresentasikan makeup 
look Glow with Painterly Blusher yang 
pada tampilan blush dengan warna 

pink lembut dan nude eyeshadow. 
Tampilan ini memperlihatkan hasil 
bercahaya sehat tanpa terlihat 
berminyak. Fokus dari tampilan ini 
adalah pada pemakaian perona pipi 
yang membuat wajah terlihat segar.

Yulia menyarankan untuk me-
makai blush di atas tulang pipi 
sebelum memakai bedak agar terlihat 
lebih alami. Untuk pemilik pipi chubby, 
dia menyarankan memilih perona pipi 
berwarna peach.

TAMPILAN MATTE
Tampilan kedua dipresentasikan 

oleh Makeup Artist Wardah Dean 
Annisa Berliani yang membuat 
tampilan Matte with Kitten Flick 
Eyeliner.  Tampilan makeup ini 
menghasilkan complexion yang matte 
dan sehat. Dilengkapi dengan eyeliner 
berbentuk Kitten Flick dan bibir 
ombre berwarna cerah, tampilan ini 
membuat perempuan Indonesia dapat 
terus bersemangat dalam menjalan-
kan hari.

Pemakaian eyeliner menjadi fokus 
karena riasan mata jadi lebih menonjol 
saat pandemi yang membuat orang-
orang harus memakai masker. Annisa 
mengatakan, membuat eyeliner 
dengan gaya "kitten flick", melengkung 
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TREN MAKEUP 

RAMADAN, COCOK 

UNTUK DIPAKAI 

HALALBIHALAL

(Ilustrasi)
Tren	Makeup	Ramadan
Foto : Pexels
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Kepuasan	Kinerja	Jokowi	Melorot		...(dari	hal	1)

KINERJA	 PEMERINTAH terutama 
presiden memang menjadi fokus 
penelitian ilmiah yang selalu menarik 
untuk digali. Terbaru, Lembaga survei 
Indikator Politik Indonesia merilis 
survei  kepuasan kinerja peme-
rintahan Presiden Jokowi yang terjun 
bebas ke 59,9% pada survei yang 
dilakukan 14-19 April 2022. Banding-
kan saat awal Januari 2022, saat itu 
masyarakat yang puas akan kinerja 
Jokowi 75,3%

Hasil serupa dirilis Lembaga 
survei Charta Politika Indonesia. 
K i n e r j a  p e m e r i n t a h a n  J o k o w i 
hasilnya, 62,9% responden puas. Yang 
digarisbawahi pada survei yang 
digelar 10-17 April 2022, makin 
b a n y a k  d a e r a h  y a n g  t i n g k a t 
kepuasannya di bawah 60%.

Berbeda dengan Lembaga Survei 
Populi Center yang mengatakan 
tingkat kepuasan masyarakat atas 
kinerja Jokowi meningkat. Menjadi 
62,4 persen pada Maret 2022 dari 
sebelumnya 60,4% pada survei yang 
dilakukan pada Oktober 2020.

Dalam rilisnya, Selasa (26/4), 
Direktur Eksekutif Indikator Politik 
Indonesia Burhanuddin Muhtadi 
menjelaskan metode survei dengan 
populasi memiliki hak pilih berusia 17 
tahun ke atas atau sudah menikah. 
Penarikan sampel menggunakan 
metode multistage random sampling, 
jumlah sampel sebanyak 1.220 orang.

Dari jumlah sampel 1.220 orang, 
margin of  error  atau toleransi 
kesalahan sebesar +- 2,9% dengan 
tingkat kepercayaan 95%. Sampel 
berasal dari seluruh provinsi di 
Indonesia dengan teknik wawancara 
tatap muka langsung.

Survei dilakukan pada 14-19 April 
2022,  setelah demo mahasiswa 
menolak penundaan pemilu dan 
penetapan tersangka kasus minyak 
g o re n g  o l e h  Ke j a ks a a n  A g u n g . 
Burhanuddin Muhtadi menilai survei 
dinamis dan dapat berubah-ubah 
dengan kondisi ekonomi hingga 
politik.

"Di bulan April 14 sampai 19 April, 
yang puas atau sangat puas itu kalau 
total 59,9%, yang kurang puas 38,6%, 
j a d i  l e b i h  b a n y a k  y a n g  p u a s . 
Bagaimana trennya? Trennya ada 
penurunan," kata Burhanuddin.

Buhanuddin menjelaskan, pada 
awal Januari 2022, saat itu masyarakat 
yang puas akan kinerja Jokowi 75,3%. 
Kepuasan terhadap kinerja Jokowi itu 
tertinggi selama pemerintahannya, 
tapi menjelang April trennya turun.

Buhanuddin juga menjelaskan, 
pada Februari, yang puas terhadap 
Ma'ruf lebih tinggi, di atas 50 persen. 
Saat Februari itu pun yang puas 
terhadap Jokowi juga 71 persen.

"Tapi  di  Apri l  lagi- lagi  tren 
kepuasan kepada Pak Jokowi atau Pak 
Ma'ruf itu turun. Cuma, gap antara 
kepuasan Pak Jokowi sebagai presiden 
dengan Pak Ma'ruf sebagai wapres itu 
lebar. Pak Jokowi masih ada 60 persen 
yang puas, sementara Pak Ma'ruf itu 
hanya 45,2 persen yang sangat puas 
atau cukup puas. Di bawah 50 persen," 
kata Burhanuddin.

B u r h a n u d d i n  m e n g a t a k a n 

penyebab turunnya kepuasan kinerja 
terhadap Ma'ruf Amin, termasuk 
Jokowi. Penyebabnya adalah adanya 
inf las i  dan kelangkaan minyak 
goreng."Ada yang lain. Karena terus 
terang kan, kalau alasannya inflasi, 
seharusnya kan tidak terlalu jauh. 
Beda antara Pak Ma'ruf dengan 
Presiden Jokowi. Dan pola gap kedua 
pemimpin kita dari tingkat approval 
rating ini kita temukan bukan hanya 
sekarang. Sebelumnya selalu ada gap 
15-20 persen," ujar Burhanuddin.

Terkait mengapa beda kepuasan 
terhadap Ma'ruf dan Jokowi cukup 
jauh? Menurut Burhanuddin, belum 
terlalu kelihatan kiprah Ma'ruf Amin 
oleh publik."Ya, sebenarnya sih dari 
dulu, ada ekspektasi kepada publik ya 
agar Pak Ma'ruf lebih sering muncul di 
publik. Tapi mungkin sejauh ini publik 
masih melihat Pak Ma'ruf belum 
terlalu kelihatan kiprahnya. Belum 
kelihatan bukan berarti tidak bekerja 
loh ya," imbuhnya.

Elektabilitas PDIP juga menurun 
disebabkan karena kepuasan terhadap 
Presiden Jokowi juga terjun."Ketika 
approval Presiden Jokowi turun, itu 
yang paling terdampak biasanya 
adalah PDIP, dan datanya demikian. 
Jadi PDIP, di bulan April meski pun 
masih unggul mendapatkan 23,7 
persen,  (tapi)  turun dibanding 
sebelumnya yang 26,8 persen," ujar 
Burhanuddin. 

Survei Indikator Politik Indonesia 
mencatat, hasil PDIP hari ini adalah 
yang terendah dalam dua tahun 
terakhir. Sedangkan elektabilitas 
Partai Golkar dan Gerindra stabil. 
D i s u s u l  P K B  d a n  D e m o k r a t .  
"Peringkatnya nggak terlalu banyak 
berubah. Secara umum yang agak 
b e r k u r a n g  i t u  c u m a  P D I P, " 
sambungnya.

B u r h a n u d d i n  m e n j e l a s k a n , 
elektabilitas PDIP pernah terendah 
mencapai 21 persen sebelum Pemilu 
2019. Tapi pada April 2022 ini, hasil 
PDIP justru terendah dalam dua tahun 
terakhir."Jadi per Februari 2020 
sampai April 2022, sekarang ini 
elektabilitas PDIP paling rendah. 
Karena memang approval Presiden 
Jokowi memang relatif rendah di bulan 
April ini karena minyak goreng," kata 
Burhanuddin. 

 Ada pun rincian hasil survei 
elektabilitas partai politik Indikator 
Politik, yakni posisi pertama ada PDIP 
dengan 23,7 persen, kedua Gerindra 
11,4 persen, ketiga Golkar 10,9 persen, 
keempat  PKB 9,8 persen, dan kelima 
Demokrat 9,1 persen.

Daerah	'Kuning'	Bertambah
Sebelumnya, Direktur Eksekutif 

Charta Politika Yunarto Wijaya menilai 
perolehan angka kepuasan tersebut 
masih merupakan rapor biru bagi 
pemerintahan Jokowi. Sebab, ujarnya, 
angka tersebut masih di atas ambang 
batas kepuasan 60%.

" K a l a u  k i t a  l i h a t  6 2 , 9 % 
menyatakan puas, 35,7% tidak puas. 
Kalau kita lihat dari sisi border, 
ambang batas, memang biasanya yang 
digunakan sebagai ambang batas 
adalah 60%," kata Yunarto Wijaya saat 
r i l i s  s u r ve i  b e r t a j u k  ' Eva l u a s i 
Kebijakan Pemerintah dan Peluang 
Kandidat Capres-Cawapres 2024' 
secara virtual, Senin (25/4). 

Populi Center yang mengatakan 
tingkat kepuasan masyarakat atas 
kinerja Jokowi meningkat, yaitu 
menjadi 62,4 persen. Sebelumnya 
60,4% pada survei yang dilakukan 
pada Oktober 2020.

" S e t e l a h  k e m u d i a n  o r a n g 
memahami virus itu pemerintah 
menyeimbangkan aspek ekonomi dan 
kesehatan mayoritas responden 
menyatakan kepuasannya.  Data 
menunjukkan bahwa sebesar 62,4 
persen (sangat puas 5 persen, puas 
57,4 persen) masyarakat menyatakan 
puas dengan kinerja Presiden Joko 
Widodo," kata peneliti Populi Center 
Rafif Pamenang, dalam siaran virtual, 
Minggu (24/4).

Sementara itu sebesar 32,8 persen 
menyatakan tidak puas. Kemudian 4,8 
persen menyatakan tidak tahu atau 
tidak jawab. Dia menuturkan hasil 
survei menunjukkan bahwa Jokowi 
dianggap cukup berhasil melewati 
masa sulit pemerintahan. Terutama 
akibat dari pandemi COVID-19 dan 
b e r h a s i l  m e n j a l a n k a n  a r a h 
pemerintahan sehingga diapresiasi 
oleh publik.

"Terlihat dari tingginya kepuasan 
terhadap kinerja Joko Widodo dalam 
s u r v e i  t a t a p  m u k a  k a l i  i n i , 
dibandingkan dengan survei serupa di 
bulan Oktober 2020," imbuhnya.

Untuk diketahui survei dilakukan 
secara tatap muka 21 Maret-29 Maret 
p a d a  2 0 2 2 .  Pe n a r i k a n  s a m p e l 
menggunakan metode multistage 
random sampling. Survei melibatkan 
1.200 orang.Sampel berasal dari 
seluruh provinsi yang terdistribusi 
secara proporsional. Dengan asumsi 
metode simple random sampling, 
ukuran sampel basis 1.200 responden 
memiliki toleransi kesalahan (margin 
of error--MoE) sekitar ±2.83% pada 
tingkat kepercayaan 95%.(ashar, 
rls,ant,ist/dya)

Namun, dia menyoroti sejumlah 
daerah yang menunjukkan angka 
kepuasan kinerja Jokowi di bawah 
60%. Dia menilai daerah-daerah 
tersebut menjadi lampu kuning bagi 
pemerintahan Jokowi.

"Sehingga kalau kita lihat kemudian 
angka 62,9% persen sebetulnya bisa 
dikatakan pemerintah memiliki rapor 
biru.  Tapi  kalau kita  l ihat  ter-
jemahannya secara geografi mana daerah 
yang dianggap cukup puas, dan tidak 
puasnya, kalau dilihat dengan border 
60%, ada beberapa daerah yang 
harusnya mulai kita berikan catatan 
lampu kuning buat pemerintahan 
Jokowi dan Kiai Ma'ruf," paparnya.

Yunarto menyebutkan daerah-
daerah yang menunjukkan tingkat 
kepuasan terhadap kinerja Jokowi di 
bawah 60%, yaitu Sumatera, DKI 
Jakarta, Banten, Kalimantan dan 
Sulawesi. Sementara, daerah Jawa 
Tengah dan DIY, Jawa Timur, Bali, NTB, 
dan NTT terpaut masih di atas 60%.

"Karena ada beberapa daerah 
seperti Sumatera, DKI Jakarta dan 
Banten, kemudian Kalimantan dan 
Sulawesi bisa dikatakan angkanya di 
bawah 60%. Sementara di daerah Jawa 
Tengah dan DIY, Jawa Timur, Bali, NTB, 
dan NTT itu praktis masih di atas 
60%," lanjutnya.

Lebih lanjut, dia memaparkan hasil 
survei penilaian terhadap kinerja 
menteri. Hasilnya, sebanyak 50,1% 
responden puas, sedangkan 43,9% 
menyatakan tak puas.

Terakhir Charta Politika Indonesia 
merilis hasil survei kepuasan terhadap 
kinerja pemerintahan Presiden 
Jokowi-Ma'ruf Amin pada Desember 
2021. Sebanyak 70,1% responden 
puas atas kinerja Jokowi-Ma'ruf Amin.

Poin	Plus	Kesehatan 
Berbeda dengan Lembaga Survei 

	

  

PDIP 23,7%

Gerindra 11,4	%

Golkar 10,9%

PKB 9,8%

Demokrat  9,1%

PKS 5,5%

NasDem 3,9%

PPP 3,3%

Perindo 2,1%

PAN 1,1%

Hanura	0,6%

Berkarya 0,3%

PSI 0,3%

PBB 0,3%

Garuda 0,3%

Ummat 0,0%

Gelora 0,0%

PKPI	0,0	%

Lainnya 0,1%

Tidak Tahu 17%

elektabilitas Partai politik

Sumber : 
Survei	Indikator	
Politik	Indonesia
(14-16	April	2022)



masyarakat yang belum mendapatkan 
vaksin secara lengkap ditambah 
booster."Jadi masing-masing wilayah 
harus punya pemerataan.  Agar 
e v a l u a s i  h a r i a n  l e b i h  m u d a h 
dilakukan," tandasnya. 

Sebagai informasi, pemerintah 
pusat telah menetapkan libur nasional 
Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriyah pada 
2-3 Mei 2022. Lalu untuk cuti bersama 
ditetapkan mulai tanggal 29 April, 4, 5, 
dan 6 Mei 2022. Untuk masyarakat 
yang akan mudik harus memenuhi 
beberapa persyaratan. Mereka yang 
baru mendapat vaksin dosis pertama 
maka diwajibkan melampirkan hasil 
trs PCR yang berlaku 3x24 jam sebagai 
syarat melakukan perjalanan.

Lalu untuk masyarakat yang sudah 
mendapat dosis kedua vaksin hanya 
perlu melampirkan hasil test antigen 
1x24 jam atau bisa dengan PCR 3x24 
jam. Sementara untuk yang sudah 
mendapat vaksin booster, maka tidak 
diwajibkan melampirkan hasil tes saat 
perjalanan.(adv)

SURABAYA-Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Jawa Timur (Jatim) me-
naruh perhatian penuh untuk lebaran 
tahun 2022. Selain soal kelancaran 
m u d i k ,  p e r h a t i a n  p e n u h  j u g a 
diberikan ke sektor pariwisata. Meski 
kasus Covid-19 melandai, pengelola 
wisata diminta waspadai lonjakan 
pengunjung. Gubernur Jatim, Khofifah 
Indar Parawansa pun memberikan 
pesan khusus bagi para pelaku wisata 
agar tetap menjaga protokol ke-
sehatan (prokes).

PENGELOLA PERHATIKAN JUMLAH 

PENGUNJUNG
Gubernur Khofifah meminta para 

pengelola tempat wisata bisa berlaku 
jujur. Artinya mereka harus memper-
hatikan jumlah pengunjung yang 
masuk.  Ketika kapasitas sudah 
mencapai batas yang ditentukan, para 
pengelola segera membatasi wisatawan 
yang masuk. Agar sirkulasi wisatawan 

bisa lebih terkendali dan peluang 
terjadinya penyebaran virus lebih bisa 
diminimalisir.

"Pada titik tertentu, sejumlah 
destinasi wisata di Jatim memang 
menjadi favorit wisatawan. Makanya 
perlubada perhatian juga dari penge-
lola destinasi wisata itu," urainya Sabtu 
(23/4/2022). 

MINTA KEPALA DAERAH IKUT 

MENGAWASI
Setelah dua tahun pemerintah 

melakukan pembatasan, maka kali ini 
merupakan kesempatan bagi masya-
rakat untuk bisa memanfaatkan 
kelonggaran yang diberikan. Selain 
mudik, berwisata tentu menjadi salah 
satu pi l ihan yang bisa  diambil 
masyarakat. Karena hal itu, Khofifah 
menilai bahwa kepala daerah harus 
t u r u t  s e r t a  u n t u k  m e l a k u k a n 
pengawasan destinasi wisata di 
daerahnya. Terutama yang berpotensi 
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diserbu wisatawan seperti wilayah 
Kota Batu, kawasan Taman Nasional 
Bromo Tengger  Semeru dan di 
kawasan Padusan, Pacet, Mojokerto.

"Sirkulasinya harus diperhatikan. 
Agar tidak sampai terjadi kepadatan di 
dalam area wisata. Kemudian protokol 
k e s e h a t a n n ya  j u g a  h a r u s  j a d i 
p e r h a t i a n  u t a m a , " 
imbuhnya. 

LAKUKAN EVALUASI BERKALA
Ta k  h a n ya  s e k a d a r 

melakukan pengawasan, 
Khofifah juga meminta 
k e p a l a  d a e r a h  u n t u k 
melakukan evaluasi secara 
berkala .  Hal  i tu  untuk 
m e m i n i m a l i s i r  r i s i k o 
penyebaran kasus Covid-19 
s e t e l a h  l i b u r  l e b a r a n 
berakhir. Potensi tersebut 
m a s i h  c u k u p  t e r b u k a 
m e n g i n g a t  m a s i h  a d a 

Libur Lebaran, Gubernur Jatim Minta 
Pengelola Wisata Perhatikan Hal Penting Ini

Berbagai	destinasi	wisata	di	Jawa	Timur	diprediksi	akan	banjir	pengunjung	di	libur	lebaran	tahun	ini	

penyediaan dan pemprosesan nikel 
sebagai bahan baku membuat battery 
cell yang berlandaskan ESG (envi-
ronment, social, dan governance) yang 
baik dan berkelanjutan. Kami juga 
mendapat-kan tour langka di dalam 
pabrik mobil dan baterai Tesla. Luar 
biasa peng-aturan supply chain-nya 
yang efektif dan rapi di pabrik Tesla!" 
kata Anindya dikutip, Selasa (26/4). 
(ist,rls,ant/dya)

TEXAS- Saat Elon Musk menjadi buah 
bibir dunia kerna resmi membeli 
Twitter senilai US$ 44 miliar atau 
setara dengan Rp 629,2 triliun, 
ternyata Menteri Menteri Koordinator 
Bidang Kemaritiman dan Investasi 
Luhut Binsar Panjaitan sedang 
menemui Bos Tesla tersebut.

Duta Besar RI untuk Amerika 
Serikat Rosan Roeslani membagikan 
ceritanya saat bertemu CEO Tesla Elon 
Musk di Texas, Amerika Serikat.Dia 
menyebut  pada  pertemuan i tu 
membahas soal penerapan mobil 
listrik di Indonesia.

" K a m i  d i t e r i m a  l a n g s u n g 
@elonrmuskk untuk membicarakan 
investasi di bidang EV battery, yakni 
mengenai penggunaan teknologi 
baterai baru sebagai komponen 
struktural mobil listrik masa depan 
d a n  g r e e n  i n d u s t r i a l  p a r k  d i 
Indonesia," tulisnya dikutip dari akun 

Instagram resmi @rosanroeslani pada 
Selasa (26/4).

Dia mengaku soal mengurangi 
ketergantungan industri pada bahan 
bakar fosil dan mengadopsi proses 
produksi baru yang ramah lingkungan 
memang menjadi tantangan.Tapi hal 
itu merupakan kepentingan semua 
negara dalam mempercepat proses 
transisi energi serta memperkuat 
s istem energi  global  yang ber-
kelanjutan.

“(Tawaran investasi) direspon 
sangat positif oleh Musk. Dia akan 
mengirimkan timnya langsung pada 
minggu kedua Mei untuk melihat 
lokasi dan untuk berinvestasi di 
Indonesia,” ujar Rosan.

Beberapa pejabat dan pengusaha 
terlihat mendampingi Luhut. Di 
antaranya, Duta Besar RI untuk AS 
R o s a n  R o e s l a n i ,  Ke t u a  D e w a n 
P e r t i m b a n g a n  K a m a r  D a g a n g 

Indonesia (Kadin) Anindya 
Bakrie, Komisaris Bursa Efek 
Indonesia (BEI) Pandu Patria 
Sjahrir, dan eks CEO Bukalapak 
Rachmat Kaimuddin,  serta 
diplomat RI Andre Omer Siregar. 
Ada-pun Pandu merupakan 
keponakan Luhut dan Rachmat 
kini berstatus sebagai staf 
k h u s u s  d i  K e m e n t e r i a n 
Koordinator Kemaritiman dan 
Investasi.

Baik Pandu dan Anindy 
s a m a - s a m a  m e n g u n g g a h  f o t o 
pertemuan dengan Elon di kantornya. 
Keduanya mem-bocorkan jika dalam 
pertemuan yang dipimpin Luhut 
tersebut berusaha menjalin kerja 
sama pengolahan nikel untuk baterai 
mobil listrik.

"Tujuan kami adalah untuk meyakin- 
kan Tesla agar dapat menjajaki kerja 
sama dengan Indonesia perihal 

Menteri Luhut Bertemu Elon Musk, Tawarkan Investasi 

Pabrik Baterai hingga Mobil Listrik 

Elon	Musk	tampak	menggunakan	kaus	oblong	saat	bertemu	delegasi	
Indonesia	yang	dipimpin	Menteri	Menteri	Koordinator	Bidang	
Kemaritiman	dan	Investasi	Luhut	Binsar	Panjaitan	di	Texas,	

Amerika	Serikat.	(Foto:	@rosanroeslani)


